

Das parasitäre Geldsystem

Geschrieben von: Baraka

Dienstag, den 18. Mai 2010 um 00:00 Uhr

{jcomments on}Der Deutschlandfunk führte ein Gespräch mit dem Wirtschaftskolumnisten Paul Jorion. Dabei handelt es sich um den zweiten Teil der Gesprächsserie "Lehren aus der Hyperkrise" vom 9. Mai. In diesem geht es um die Zerstörungskraft des derzeitigen Geldsystems. Der erste Teil ist unter folgendem Link zu hören: ["Verkehrsunfall oder Systemfehler?"](#) - der zweite

Teil unter diesem Link:
["Zerstörerisches Geld"](#)